



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Bahas Peluang Kerja Sama, Perwanti - PSMTI Sambut Hangat Kunjungan Delegasi dari Tiongkok



Foto bersama Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko.



Suasana saat berlangsungnya audiensi dengan Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko.

JAKARTA (IM) - Guna memperlancar hubungan dan jaringan kerja sama antara pengusaha Indonesia dan pengusaha Tiongkok, Perwanti - PSMTI mengadakan acara penyambutan delegasi dari Tiongkok, di kantor Sekretariat Perwanti - PSMTI, di Tower B lantai 8, Mega Glodok Kemayoran, Jakarta, Jumat (24/08).

Para tamu/delegasi tersebut yaitu Prof. Dr Xu Kecheng Phd. Founder dan Kepala rumah sakit Fuda cancer Hospital, Mr Ally Yu CEO (Yu Chengxuan) of Jiangsu Ally Architectural Decoration Engineering Co., LTD Kepala Sekolah dari, Nantong Institute of Technology Design Architecture and Engineering College, Mr Su Jiadong Founder dan CEO Friendpower Ltd. (Digital)/ ketua Guangzhou Deli Brothers Technology Co., Ltd.

Mr Wang Liming President Director dari Shangdong Dageng Project Material CO Ltd, Wang

Xincheng Marketing Director Shangdong Dageng Project Material CO Ltd, Mr Zhu JianMing President Director of Dezhen Group Ltd., Kent Yang CEO Mod information technology Co. Ltd. Dan Mr Jiang Xiqian General Manager of China Derisen Hight Technology.Co.Ltd

Delegasi ini, sebelumnya beraudiensi dengan Kepala Staf Kepresidenan Jendral TNI (Purn) Moeldoko, dipimpin Prof. Yenny Thamrin dan Abraham Rudy yang disambut hangat Moeldoko dan jajaran.

Usai pertemuan, Prof Yenny Thamrin menyampaikan usulan agar ada pengurangan prosentase tenaga kerja bila para pengusaha Tiongkok berinvestasi di Indonesia dari yang selama ini berjalan.

Dimana pekerja asal Tiongkok sangat bermanfaat untuk masa depan Indonesia terutama mendukung Pemerintah Indonesia dalam menciptakan jutaan



Prof Xue Kecheng, Prof Yenny Thamrin dan Jend TNI (Purn) Moeldoko.

tenaga kerja serta memperluas kerjasama.

Dalam acara Wellcome Dinner oleh Perwanti - PSMTI, Supardi,

selaku Ketua Panitia dan atas nama perwakilan Perwanti - PSMTI, menyampaikan selamat datang kepada para delegasi disertai harapan kunjungan persahabatan ini dapat memperluas peluang kerjasama antar pengusaha.

Ketua Umum Perwanti - PSMTI, Prof Yenny Thamrin menyampaikan beberapa hal berkaitan dengan Indonesia, sebuah Negara berkembang yang memiliki budaya banyak kesamaan dengan Tiongkok.

Dia juga menyampaikan beberapa peluang yang dapat bekerjasama dan berkontribusi pada Negara masing masing.

Abraham Rudy, selaku ketua Pembina Perwanti - PSMTI menyampaikan penghargaan yang tinggi dan sangat mengapresiasi langkah yang dilakukan Perwanti - PSMTI dan para delegasi guna menjalin kerjasama antar pengusaha dan turut berkontribusi pada Negara masing masing.

"Indonecia saat ini merupakan tempat yang sangat baik untuk berinvestasi, memiliki sumberdaya alam yang kaya, baik untuk investasi dan penduduknya sangat ramah," kata Abraham.

Prof.Dr Xu Kecheng Phd, menyambut baik gagasan Prof Yenny Thamrin, sekaligus mengapresiasi langkah yang dilakukan untuk menjalin kerja sama dan berkontribusi pada Negara masing masing. Ia juga menyampaikan rasa kagumnya selama berada di Indonesia.

Sementara itu para wakil delegasi pengusaha Tiongkok juga menyampaikan sambutan sekaligus menyampaikan rasa terima kasih kepada Prof. Yenny Thamrin yang telah memfasilitasi aktifitasnya selama berada di Indonesia, sekaligus berharap dapat ber-sumbangsih dan berkontribusi dalam mendorong kerja sama yang lebih erat antara Indonesia dan Tiongkok. • bam



Para delegasi berfoto bersama usai menerima cenderamata.



Abraham Rudy memberikan cenderamata ke Prof. Xue Kecheng.



Foto bersama delegasi dan jajaran pengurus Perwanti - PSMTI serta undangan yang hadir.



Abraham Rudy dan Prof Yenny Thamrin berfoto bersama Group Paduan Suara PERWANTI.

Tai Wu Tang Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta Gelar Peringatan Hari Lahir Dewa En Zhu Gong

JAKARTA (IM) - Dalam rangka memperingati hari lahir Dewa En Zhu Gong yang jatuh pada tanggal dua bulan dua penanggalan Imlek, Tai Wu Tang Yayasan Keluarga Pintu Mas Jakarta, di Jalan Tiang Bendera III No.54/21-22 Jakarta, Minggu

(19/2) lalu menyelenggarakan sembahyang.

Hadir dalam peringatan hari lahir Dewa En Zhu Gong tahun ini antara lain Ketua Lochu yang juga Wakil Ketua Yayasan Keluarga Pintu Mas Wang Guo Xing, Wakil Lochu Huang Yi Qing serta

Waketum Hong Yun Cheng, Ketua Pelaksana Chen Huo Jin, Xu Yan Wen, Jiang Hong Li, Yang Su Wei, Kepala Altar Buddha Zhou Xi Dong, Ketua Kehormatan Lu Ji Shang, Penasihat Kehormatan Cai Cheng Han, Penasihat Hukum Xu Liang De, Bendahara Dong

Heng Wei, Bidang Umum Lu Shi Da, Bidang Kesra Dai Qing Hai, Bidang Pendidikan Chen En Dian, Ketua Kelompok Urusan Rekreasi dan Duka Huang Qingli, Ketua Kelompok Pemuda Zhuo Yi Qi, Dharma Wanita Elly Wijaya dan Chen Li Hao, anggota Yang

Fu Yuan dan Huang Yi Hui aktif berpartisipasi dan berdoa bersama memohon anugerah yang Kuasa.

Setiap orang membakar hio dan melakukan ritual sembahyang. Memohon kepada Dewa En Zhu Gong agar melindungi Indonesia sehingga negara aman dan rakyat

tentram. Dihindarkan dari berbagai bencana, warga Jinmen dan keluarga diberkati kebahagiaan dan kesehatan serta bisnis yang sukses.

Menikmati rasa persaudaraan, berbincang tentang interaksi dan kerja sama. • idn/din



Lochu Wang Guo Xing (kesepuluh dari kiri) memimpin para pengurus dan anggota melakukan sembahyang kepada Dewa En Zhu Gong.



Para pengurus dan anggota berfoto bersama.

Tokoh Kaligrafi Tionghoa Indonesia Berusia 92 Tahun, Dong Qiao Beraudiensi dengan Atase Budaya Zhou Bin



KI-KA: Liang Lan Zhen, Steve Yenadhira, Atase Zhou Bin, Dong Qiao, Feng Guo Ying, Dong Duanlun dan Dong Dalun.



Atase Zhou Bin berbincang dengan Dong Qiao dan Steve Yenadhira.

JAKARTA (IM) - Seorang seniman kaligrafi Indonesia berusia 92 tahun Dong Qiao, Kamis (23/2) lalu, didampingi Ketua Asosiasi Kaligrafi Indonesia Steve Yenadhira mengunjungi Atase Budaya Zhou Bin, di Kedubes Tiongkok, Jakarta.

Pada kesempatan tersebut Dong Qiao memberikan tiga kaligrafi karya Ketua Mao Zedong "Shi Liu Zi Ling San Shou" sepanjang enam kaki ke Kedubes Tiongkok di Indonesia.

Ketika bertemu kembali dengan pekaligrafi senior Dong Qiao, Atase Budaya Zhou Bin menyatakan amat gembira dan bersyukur atas kesehatan pekaligrafi senior Dong Qiao.

Dia juga menyampaikan apresiasi atas semangat mendalam Dong Qiao yang gigih belajar setiap hari. Setelah wabah yang merebak selama bertahun-tahun, dia juga selalu memikirkan kondisi tokoh kalangan kaligrafi Indonesia.

Ketua Steve Yenadhira menyatakan pandemi Covid-19 yang berlangsung lebih dari tiga tahun telah membuat kegiatan kaligrafi di seluruh dunia terhenti.

Untungnya, dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi era baru, pameran kaligrafi dapat berlangsung secara online.

Selama beberapa tahun terakhir, tokoh kalangan kaligrafi Tiongkok juga aktif berpartisipasi dalam pameran kaligrafi online yang diselenggarakan di dalam dan luar negeri. dan kursus pengajaran kaligrafi juga tidak terputus. Juga ada kursus pengajaran kaligrafi juga tidak terputus.

Atase Zhou Bin dalam pertemuan ini juga berharap Asosiasi Kaligrafi Indonesia dapat mulai mempersiapkan diri untuk mengadakan lebih banyak kegiatan kaligrafi. Ketika pandemi sudah mulai mereda, dapat terus melanjutkan tugas mengembangkan dan peran aktif pewarisan budaya tradisional



Atase Zhou Bin menerima kaligrafi karya Dong Qiao.

Tiongkok di Indonesia.

Ketua Asosiasi Kaligrafi Indonesia Steve Yenadhira juga melaporkan kepada Atase Zhou Bin pada pertemuan ini bahwa diharapkan dapat memperoleh dukungan penuh terkait rencana

Dong Qiao juga menyinggung sejumlah kesulitan dalam pengembangan dunia kaligrafi Tionghoa Indonesia. Karena kesempatan belajar bahasa Tionghoa di Indonesia telah terputus lebih dari 30 tahun, dan sekarang kelas pembelajaran bahasa Tionghoa di sekolah trilingual juga terbatas.

Hal ini mempengaruhi pemahaman anak muda tentang bahasa Tionghoa dan semangat mereka untuk belajar. Karena belajar kaligrafi tidak dapat dipisahkan dari belajar aksara Han. Juga ada tema tulisan kaligrafi, yang butuh mempelajari sastra Tiongkok tradisional Tiongkok. Oleh karena itu, akan ada jalan panjang untuk mendidik generasi muda untuk belajar kaligrafi di Indonesia.

Dong Qiao telah berbisnis di Indonesia selama beberapa dekade. Sepanjang hidupnya dia menyukai kaligrafi. Dia juga memiliki pencapaian yang cukup tinggi dalam lima jenis kaligrafi Tiongkok. Terutama dalam menu-

lis kaligrafi hangshu dan zhuanli master kaligrafi He Shaoji.

Dia tidak ada duanya. Karya kaligrafinya yang bagus telah ikut serta dalam pameran kaligrafi dalam dan luar negeri selama bertahun-tahun. Dan memperoleh apresiasi yang tinggi.

Pada hari yang sama, Atase Zhou Bin juga memuji mahakarya kaligrafi "Shi Liu Zi Ling San Shou" yang kuat dan cangih. Serta cukup kuat untuk menembus bagian belakang kertas. Dia juga menyatakan terima kasih atas hadiah kaligrafi yang diberikan Tokoh Senior Dong Qiao.

Atase Zhou Bin juga mengucapkan selamat dan panjang umur kepada tokoh senior Dong Qiao. Kali ini turut mendampingi Dong Qiao yakni istri Steve Yenadhira Liang Lanzheng, master pematung Feng Guoying dari Longmenxuan, putra tertua Dong Qiao yakni Dong Dalun dan putera ketiga Dong Duanlun. • idn/din

Jadi Ketua FOBI Jakarta, Hilda: Olahraga Barongsai akan Terus Mengharumkan Jakarta di Ajang Nasional dan Internasional

JAKARTA (IM) - Ketua Umum PB FOBI (Pengurus Besar Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Edy Kusuma, Jumat (24/2) lalu melantik Hilda K. menjadi Ketua FOBI DKI Jakarta untuk periode 2022-2026.

Pelantikan berlangsung di ruang serbaguna KONI DKI Jakarta.

Ketua KONI DKI Jakarta Hidayat Humaid yang hadir menyaksikan pelantikan tersebut menyampaikan harapannya agar FOBI DKI Jakarta di bawah pimpinan Hilda bisa meraih emas sebanyak-banyaknya di PON XXI Aceh-Sumut.

Sementara Hilda mengucapkan

terima kasih kepada FOBI DKI Jakarta yang telah mepercayakan dirinya untuk memimpin FOBI DKI Jakarta untuk periode tahun 2022-2026.

"Tentunya bukan tugas yang ringan, memimpin organisasi olahraga yang sedang tumbuh berkembang. Dan saya yakin olahraga Barongsai ini



Prosesi pelantikan Ketua FOBI DKI Jakarta untuk periode 2022-2026.

akan terus dapat mengharumkan dan mengangkat nama DKI Jakarta di setiap event-event, baik nasional maupun internasional,"

ujarnya.

Hilda menambahkan, setelah sukses dalam Kejurnas FOBI di Yogyakarta dengan meraih 8 emas, 1 perak, dan 1 perunggu, maka ada tugas berat berikutnya menanti di depan mata, yaitu even Pra PON dan PON 2024

FOBI DKI Jakarta harus menjadi juara umum kembali. Pembinaan prestasi dan organisasi yang solid menjadi agenda saya untuk tahap berikutnya," ujar Hilda.

Meski begitu, Hilda membutuhkan dukungan dari semua pihak untuk menjalankan kepercayaan ini.

"Kembali saya ucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada saya dan seluruh jajaran pengurus FOBI Provinsi DKI Jakarta. Serta kesediaan Bapak-Ibu semua untuk menghadiri pelantikan Pengurus FOBI Provinsi DKI Jakarta periode tahun 2022-2026," tutupnya. • ist

Apresiasi Pelantikan ADYTI DPS Twin Tower, KORMI Jatim Minta Memasyarakatkan Olahraga Tai Chi



Ketua ADYTI DPS Twin Tower, Rudy Irsan mengibarkan bendera.

SURABAYA (IM) - Pelantikan pengurus ADYTI (Asosiasi Dong Yue Taiji Quan Indonesia) DPS Twin Tower, digelar di Sasana Duta Tai Chi Indonesia, Jalan Kalisari Surabaya, Selasa (22/2).

Hadir dalam acara tersebut, para pimpinan ADYTI Jatim, Duta Tai Chi Indonesia, Ketua KORMI (Komite Olahraga Masyarakat Indonesia) Jawa Timur Hudiono, serta 200 pengurus maupun anggota, dari berbagai sasana di Surabaya.

Acara yang berlangsung sejak pukul 06.00 WIB, dibuka dengan olahraga bersama. Dilanjutkan dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, Mars ADYTI dan Hymne ADYTI.

Kemudian pelantikan Sasana Twin Tower yang diketuai Rudy Irsan.

Setelah pembacaan surat pengangkatan pengurus oleh Ketua DPC ADYTI Surabaya Eddy Susanto. Dilanjutkan dengan penyerahan bendera dari Ketua DPD Adyti Jatim Erlin Darmayanti kepada Rudy Irsan, Ketua Sasana Twin Tower.

Dalam sambutannya, Rudy Irsan mengucapkan terima kasih kepada semuanya.

"Saya memiliki misi memasyarakatkan olahraga melalui Tai Chi. Semoga dengan berolahraga, semuanya sehat," ucapnya.

Sementara itu, Erlin Darmayanti mengucapkan selamat atas dilantiknya pengurus Sasana Adyti Twin Tower.

"DPS Twin Tower sudah terkenal, dan punya masa yang banyak. Dan sekarang bergabung dalam ADYTI Jatim. Saya yakin



Ketua KORMI Jatim Hudiono menerima cenderamata dari Ketua DPC ADYTI Surabaya Eddy Susanto.

Tai Chi Quan akan disebarluaskan, sampai ke pelosok-pelosok Indonesia," ungkapnya.

Menurut Erlin, ADYTI didirikan 13 tahun yang lalu. Dan telah memiliki 11 cabang di Indonesia. Saat ini, ADYTI telah bergabung dalam KORMI.

Ketua Dewan Pembina Duta Tai Chi Indonesia Teguh Kinarto berpesan pada Rudy Irsan, agar makin bersemangat, berkontribusi, berpartisipasi, dan berbuat baik untuk mengembangkan sasananya.

Sementara itu, Ketua KORMI Jatim Hudiono mengapresiasi

pelantikan pengurus ADYTI DPS Twin Tower di Sasana Duta Tai Chi Indonesia. Pria yang juga menjabat sebagai Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Jawa Timur ini, mempersilahkan ADYTI untuk memanfaatkan fasilitas olahraga milik negara dengan kapasitas

besar. "Di Jawa Timur banyak Sasana berkapasitas besar yang bisa dimanfaatkan. Seperti di Jember, Ngawi, Malang dan sebagainya. Kita dorong dan tingkatkan pariwisata melalui kebugaran dan kesehatan," ujarnya. • anto tze



Segecap pengurus dan anggota berfoto bersama.